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令和６年１１月 定例教育委員会会議録 

１ 開催日時     令和 6 年 11月 26日(火)Pm.2:30～5:20   

 

２ 場  所     飯山市役所 31号会議室 

 

３ 出席委員     教  育  長        山 田  晃 

          職 務 代 理        吉 越 邦 榮 

          教 育 委 員        平 野 弘 蔵 

          教 育 委 員        中 村 香 織 

          教 育 委 員        渡 邊 奈奈恵 

 

４ 出席した事務局職員 

 教育部長    湯 本 與志一 

文化振興部長   田 中 良 則 

(兼)市民学習支援課長    

           （兼）図書館長 

    （兼）女性センター未来館長   

            公 民 館 長      村 松 直 昭 

           文化交流課長       井 端 伸 介 

     (兼) 文化交流館長 

 (兼) 美術館長 

子ども育成課長      丸 山 真 央 

スポーツ推進課長     藤 澤 淳 一 

（兼）国民スポーツ大会準備課長 

人権政策課長       小 林 英 春 

子ども育成課長補佐    倉 科 睦 雄 

（兼）学校教育係長 

 

 

５ 教育長あいさつ 

  山田教育長： 皆様こんにちは。教育委員の皆様には、長野県市町村教育委員会研修総会に

終日ご参加いただきまして、ありがとうございました。 

 さて、小中学校は 2 学期のまとめの時期となりました。先日の報道でもあ

りましたが「ウェルビーイング実践校 トコトン」に飯山市からも１校が応募

しています。また、飯山高校の２年生３名が第 19回高校化学グランドコンテ

ストで全国２位の化学未来賞などを受賞し、日本代表として世界大会に出場

するという嬉しいニュースがありました。 

 次に、城北小学校開校に向けての進捗状況をお話させていただきます。12

月 16日から各小学校を会場に「城北小学校開校に向けた地域説明会」を開催

します。また、年明けには各小学校で授業参観日に合わせて保護者の皆様の

質問等にお答えする機会を設ける予定です。 
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 また、各校では閉校記念行事が開催されております。子どもたちが主役と

なった活動や、大人と子どもが一緒に楽しめる活動など、各校で工夫して行

われています。 

 人権政策課関係では「第 52回差別のない明るい飯山市を築く市民大会」、

スポーツ関係では「北信州ハーフマラソン大会」が開催されました。後ほど

出場された教育委員さんの感想をお聞きしたいと思っております。また、24

日(日)には長野県縦断駅伝大会があり、飯山栄チームが今年も単独出場を果

たしました。 

 また、休日部活動の地域移行に向けて昨日「みゆき野ジュニアクラブ地域

連携協議会 立ち上げ検討会」を開催し、当面令和 7年 4月の「地域移行に関

する保護者説明会」開催を目途に推進していく予定です。 

 文化振興部関係では、飯山市青少年芸術祭「舞台部門」開催され、多くの

小中学校の児童生徒の合唱や合奏・ダンスなどが発表されました。いずれも

良い発表でした。また、今年度から始まった「公共ホール音楽活性化事業」

で、モデトロ・サクソフォン・アンサンブルの演奏を、各小学校の６年生と

中学生がそれぞれ聴きました。小学生・中学生それぞれに合わせた内容で演

奏やお話がされ、とても良い演奏会となりました。 

 本日もたくさんの議案・協議題がございますが、忌憚のないご意見をいた

だきたいと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。 

 

 

〈議長：山田教育長〉 

６ 議  事 

(1)議案第 19号 通学区区域外通学の許可について 

議長から、学区区域外通学の許可について審議したい旨の提案があり、倉科学校教育係長から

資料に基づき説明があった。 

 審議の結果、承認された。 

 

(2)議案第 20号 通学区区域外通学の許可について 

議長から、学区区域外通学の許可について審議したい旨の提案があり、倉科学校教育係長から

資料に基づき説明があった。 

 審議の結果、承認された。 

 

(3)議案第 21号 飯山市文化財保存活用地域計画協議会委員の任命について 

議長から、学区区域外通学の許可について審議したい旨の提案があり、田中文化振興部長から

資料に基づき説明があった。 

 審議の結果、承認された。 

 

 

７ 協議・報告 

(1)市町村教育委員会連絡協議会 代議員会の報告について 

吉越教育長職務代理、山田教育長が報告した。 
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(2)城北小学校の開校準備について（第 13回城北中学校区新統合小学校推進会議より） 

倉科学校教育係長が資料に基づき説明した。 

 

城北小学校地域説明会について教育委員の出席日程を調整した。 

 

 

(3)後援・共催依頼について 

 （後援） 

① 名称：スキー場で楽しく滑ろう、スキー談義  

主催：スキー飯山楽しく滑ろう会 

日時：「スキー場で楽しく滑ろう」 令和 6年 12 月 28日(土) 他 3 回 

   「スキー談義」 令和 6 年 4月予定 

場所：戸狩温泉スキー場 

内容：スキー教室、談義   

 

倉科学校教育係長が資料に基づき説明した。 

 審議の結果、承認された。 

 

(4)飯山市の第 2 期 GIGA スクールにおける端末 OS 等の選定方針について 

 倉科学校教育係長が資料に基づき説明した。 

 

(5)飯山市ひとり親家庭等高等職業訓練促進給付金等事業実施要綱の一部改正について  

 丸山子ども育成課長が資料に基づき説明した。 

 

 

８ その他 

(1)各種会議等の参加報告について  

 ・長野県市町村教育委員会研修総会について 

 各委員が報告した。 

 

(2)当面の行事予定について  

 倉科学校教育係長が説明した。 

 

(3)その他  

・とよたかずひこ先生おはなし会について  

 田中文化振興部長が説明した。 

 

・各種大会報告（北信州ハーフマラソン、長野県縦断駅伝） 

藤澤スポーツ推進課長が報告した。 

 

・中学校給食での特別栽培米提供について 

 湯本教育部長が報告した。 
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・北信建設事務所 城北小学校建設現場視察について 

 丸山子ども育成課長が報告した。 

  

・部活動の地域移行について 

 藤澤スポーツ推進課長が説明した。 

 

 

９ 閉  会 

12 月定例教育委員会 

      開催日 12 月 25 日（水）午後 3 時 00 分 

      山田教育長が閉会を宣した。 


